

## ACCÉSIT EN LA CATEGORÍA DE BACHILLERATO

### LA GUERRA ES LA GUERRA



Estaba nerviosa, muy nerviosa, oía un zumbido constante. Era una mosca pequeña, daba muchas vueltas y volaba rápido. No, no me podía concentrar, no podía seguir estudiando, ella volaba de un lado para otro y yo la seguía con la mirada, en mi cabeza sólo surgían ideas de cómo acabar con la mosca en vez de los orígenes del fascismo, bus-

caba sus flancos desprotegidos para poder derribarla, pero ella, ajena, volaba a mi alrededor y aumentaba mi histeria.

Por fin, se posó, no lo pude evitar, la Segunda Guerra Mundial la aplastó con todas sus consecuencias. Otra víctima más de la guerra.

**Claudia Pérez Casitas**  
(I.E.S. Padre Juan de Mariana)

## ACCÉSIT EN LA CATEGORÍA DE BACHILLERATO

Eran las doce y cuarto y el frío de la noche me estaba empezando a helar las venas lentamente. Había decidido que en pleno febrero y a esas horas lo mejor que podía hacer era marcharme a casa, prepararme un té caliente, leer un rato e irme a dormir. Y me encontraba en el primer paso...La verdad es que había sido una velada entretenida, la noche de los enamorados, en un lúgubre café, leyendo, uno por uno, los artículos de Mariano José de Larra, como homenaje a su muerte. Por fin, vi, mi edificio. La llave se encasquillaba en la cerradura, aunque eso ya era tradición, subí a mi piso, me preparé el té, y una vez metido en la cama, leí en el periódico algo sobre la generación del botellón, y entendí que era mi generación, que yo formaba parte de ese calificativo. La rabia se apoderó de mi cuerpo y mi mente, no pude evitar dar vueltas a lo que había leído. Me encantaría decir que soy de la generación de aquellos que gritaban libertad por las calles, sin ningún miedo a los golpes de aquellos llamados grises. De aquellos que su única misión era estropear la vejez a dictadores algo oxidados...O ser uno de los que luchaba al lado de aquel guerrillero loco, que mataron en Bolivia. Me da pena pensar que tras tanto puño en alto, tanta barricada

y tanta sangre derramada, los descendientes de esos hombres sólo somos...la generación del botellón.

**Laura Orgaz Rivas**  
(I.E.S. Gabriel Alonso de Herrera)

